



# 常澄中だより

自立貢献  
常中魂

常に 正しかれ.豊かなれ.気高かれ

平成29年6月5日

NO: 11

〒311-1114 水戸市塩崎町1016

Tel : 029-269-2116

E-mail : tunezumi-j@magokoro.ed.jp

## 1年生初めての中間テスト

5月26日に、中間テストが実施されました。1年生にとっては初めての中間テストでしたが、テストに向けて一人一人の生徒が家庭学習を充実したり、計画表を作成して準備してきた様でした。中間テストの結果をもとに、授業の充実はもとより家庭学習の在り方も重視し、学習指導を強化していきたいと思えます。

1年生の生徒から初めての中間テストの感想を聞いてみました。

### 1年1組 益子 史也さん

中間テストを終えて感じたことは、5教科のテストを受けたのは初めてなのでとても緊張していたということです。テスト範囲が2週間前に発表されました。中学校のテストは順位がつくのでいい順位をとるために、ワークを早めに終わらせ英語はペンマンシップをよく見直してテストに臨みました。今回は初めてのテストでしたが、期末テストでは、今回の反省を生かしてしっかりと勉強をして、順位を上げられるよう努力したいです。

### 1年2組 高橋 和志さん

僕は、5月26日に初めての中間テストに臨みました。少し不安な教科もあったけど、授業では、先生の話真剣に聞き、集中してノートをとりました。そして、家に帰ってからは、出された宿題やマイスタを忘れずにやったことで、中間テストに自信をもって臨むことができました。これからも、真剣に授業に取り組み、宿題やマイスタを忘れずにやってしっかりと授業の内容を覚え、これからのテストに臨んでいきたいです。

### 1年3組 白井 詩織さん

私は、初めて中間テストをやって、小学校とちがうところに気づきました。小学生の時は、そんなに勉強しなくても最低限のことをやっていればいい点数をとれていました。でも中学校は姉のことを見ていると、夜まで宿題以外も勉強していました。だから、中学校のテストはたくさん勉強しないといけないことが分かりました。中間テストは、夜遅くまで勉強したので、空らんなくできました。次の期末テストも頑張ろうと思います。

### 1年4組 成神 花さん

今回の中間テストは、私にとって初めてのことであったので、勉強方法が分かりませんでした。そのため、毎日の課題を忘れずに提出することを目標に頑張りました。テスト当日は、緊張はしましたがスラスラと答案用紙に答えを書くことができました。

これからもテストがたくさんあるので、普段の授業に集中し、家庭学習で予習や復習を進めていきたいです。



